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臺西鄉民代表會  編印 

雲 林 縣 臺 西 鄉 民 代 表 會 

第 2 1 屆 第 9 次 臨 時 大 會 

議 事 錄 

會議期間：109年 09月 07日至 09月 09日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 9 次臨時大會程序 

 
一、大會開始 

二、全體肅立 

三、主席就位 

四、唱國歌 

五、向國旗暨  國父遺像行三鞠躬禮 

六、主席恭讀  國父遺囑 

七、主席致開會詞 

八、輔導員致詞 

九、來賓致詞 

十、秘書報告上次大會以來代表之動態及本次會出缺人數 

十一、主席宣告開會 

十二、預備會議 

(一)代表抽籤決定席次 

(二)秘書報告議事日程序 

(三)秘書朗讀上次大會議事錄並諮議出席代表 

(四)主席報告上次大會議決案處理情形 

(五)討論事項 

十三、討論提案 

(一)提案 

(二)臨時動議 

十四、主席諮議本次大會議決案 

十五、主席致閉會詞 

十六、輔導員致詞 

十七、鄉長致詞 

十八、散會 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時會開會紀錄 

一、會次及時間：第 21屆第 9次臨時會 

中華民國 109 年 09 月 07日至 09月 09 日 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、代表動態：原核定代表名額 11 名 

現有代表名額 11名 

四、出席人員：○1 李文來○2 林天祥○3 吳花環○4 吳俊德○5 姚志忠 

○6E

A陳文求 A○7E

A趙育祥 A○8 E

A林勝山 A○9 E

A戴勇男 A○10E

A吳一平 

A○11E

A吳育瑄  詳如簽到表 

五、缺席人員：無 

六、輔導員、來賓、旁聽：如簽到簿 

七、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

八、主    席：主席李文來 

九、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

十、閉會日期：中華民國 109 年 09 月 09日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 9 次臨時會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第 9次臨時會，預備會議 第一次會議 

109 年 09月 07日(星期一)上午 10 時 40分至 10時 55 分 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、出席人員：○1 李文來○2 林天祥○3 吳花環○4 吳俊德○5 姚志忠 

○6E

A陳文求 A○7E

A趙育祥 A○8 E

A林勝山 A○9 E

A戴勇男 A○10 E

A吳一平 

A○11E

A吳育瑄  詳如簽到表 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

五、主    席：主席李文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、開幕典禮： 

組員王秀芳：雲林縣臺西鄉第 21 屆鄉民代表會第 9 次臨時會大會

開始，請全體肅立請主席就位，向國旗暨國父遺像行

三鞠躬禮，一鞠躬、再鞠躬、三鞠躬，請復位。 

八、預備會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉第 21屆鄉民代表會第 9 次臨時會，時

間：109 年 9月 07 日（星期一）第 1 次會議，現在

代表出席已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

李主席文來：本會林副主席、各位代表同仁、公所林鄉長、丁秘

書、各課室主管大家好，現在代表出席，已達法定

開會人數，會議開始，請秘書宣讀議程。 
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   報告議事日程： 

雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 9 次臨時會議事日程表 

                       

    星     會   議   時  

                       間     

  日      期    次        

期              程    

上午 9時~中午 12時 下午 2時~下午 5時 

109年 09月 07日 一 １ 

一、代表報到 

二、預備會議 

三、開幕典禮 

報告議事日程及討論事項 
休會期間公所提案(追認案) 

109年 09月 08日 二 2 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄 

二、報告上次會決議案執行情形 

三、審議一般議案 

109年 09月 09日 三 3 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄 

二、審議一般議案 

三、臨時動議 

四、閉  會 

備註 
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  林秘書俊嵩：本會李主席、林副主席、各位代表先進、林鄉長、丁

秘書、各課室主管大家好，現在宣讀雲林縣臺西鄉第

21 屆鄉民代表會第 9 次臨時會議事議程； 

   第一次議程；109年09月07日（星期一），會次：1、議   程： 一、

代表報到，二、預備會議，三、開幕典禮；報告議事

日程及討論事項休會期間公所提案(追認案)。 

 第二次議程；109年09月08日（星期二），會次：2、議   程：一、

宣讀會議紀錄，二、報告上次會決議案執行情形，三、

審議一般議案。 

   第三次議程；109年09月09日（星期三），會次：3、議   程：一、 

宣讀會議紀錄，二、審議一般議案三、臨時動議，四、

閉會。 

  林秘書俊嵩：繼續報告本會休會期間公所提墊付案5件(5案)如下： 

一、 臺西鄉公所 109 年 6 月 24 日臺鄉建字第 1090008666   

號函請本會同意先行墊付有關辦理「臺西鄉泉州村雲

123 鄉道道路改善工程」乙案，嗣因無編列是項經費，

依雲林縣政府 109 年 6 月 20 日府工養二字第

1093317756號函核定補助新台幣 560 萬元整，本會於

109 年 6 月 29 日臺鄉代議字第 1090000469 號函復同

意先行墊付。 

二、 臺西鄉公所 109 年 7 月 01 日臺鄉建字第 1090008881

號函請本會同意先行墊付有關辦理「臺西鄉海埔地路

面改善工程」乙案，嗣因無編列是項經費，依雲林縣

政府 109年 6月 24日府工程二字第 1093317996號函

核定補助新台幣 520 萬元整，本會於 109 年 7月 2日

臺鄉代議字第 1090000481號函復同意先行墊付。 

三、 臺西鄉公所 109 年 7 月 10 日臺鄉建字第 1090009385

號函請本會同意先行墊付有關辦理「臺西鄉崙豐國小

活動中心旁道路排水改善工程」乙案，嗣因無編列是

項經費，依雲林縣政府 109 年 6 月 24 日府工程二字

第 1093317997 號函核定補助新台幣 205 萬元整，本

會於 109年 7月 14日臺鄉代議字第 1090000520號函

復同意先行墊付。 

四、 臺西鄉公所 109 年 7 月 13 日臺鄉民字第 1090009450
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號函請本會同意先行墊付有關辦理「村(里)辦公處辦

理村(里)民雲林安心旅遊活動」乙案，嗣因無編列是

項經費，依雲林縣政府 109年 7月 8 日府民行一字第

1092107392 號函核定補助新台幣 30 萬元整，本會於

109 年 7 月 15 日臺鄉代議字第 1090000531 號函復同

意先行墊付。 

五、 臺西鄉公所 109 年 7 月 14 日臺鄉建字第 1090009388

號函請本會同意先行墊付有關辦理「109 年度臺西鄉

鄉內橋樑維修養護工程」乙案，嗣因無編列是項經費，

依雲林縣政府 109 年 7 月 6 日府工養二字第

1093318857 號函核定補助新台幣 93 萬 5,000 元整，

本會於 109年 7月 21日臺鄉代議字第 1090000533號

函復同意先行墊付，以上報告。 

  九、主席致詞： 

   李主席文來：各位代表同仁，針對本會休會期間，由本席代決同意

先行墊付公所提出的 5案墊付案是否有意見？哪無意

見以上墊付案追認通過。 

 李主席文來：今天是 109 年 9 月 07 日(星期一)這次臨時會第 1 次   

會議也是本次會議，開幕及預備會，請問各位代表同

仁對本次議程是不是有意見？ 

     李主席文來：針對本次會議議程，各位代表同仁哪無意見就照議程

進行，散會。 

       十、散會：109年 09 月 07 日上午 10 時 55 分。  
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上次大會議決案執行情形報告【第 21 屆第 7、8 次臨時會議決案執行情形】 

議決案

號 次 
議 決 案 內 容 及 提 案 人 執 行 情 形 備 註 

1  

提案人：臺西鄉公所 

案由：請針對公所執行「鄉內公共 

建設、維修保養等工程」該

項墊付案，截至 5 月份目前

執行進度為何？執行率為

何？請審議。 

照 提 案 通 過 

(第21屆第7次臨時

會議決案執行情形) 

主 席 報

告 並 無

錯 誤 無

人 異 議 

1  

提案人：臺西鄉公所 

案由：因本次 5月 19 日梅雨導致本

鄉崙豐路 288 號以北多戶民

宅及該路段積水，請公所派員

勘查並設計該路段排水系

統，請審議。 

照 提 案 通 過 

(第21屆第8次臨時

會議決案執行情形) 

主 席 報

告 並 無

錯 誤 無

人 異 議 

 2  

提案人：臺西鄉公所 

案由：本鄉雲 116 線至台 17線南公

館段因路面毀損嚴重，請公

所派員勘查並設計重新舖設

該路段，請審議。 

照 提 案 通 過 

(第21屆第8次臨時

會議決案執行情形) 

主 席 報

告 並 無

錯 誤 無

人 異 議 

林秘書俊嵩：繼續報告本會第 21屆第 7、8次臨時會大會議決案執

行情形報告及議事錄確認情形： 

本會於 109 年 05 月 14 日分別以臺鄉代議字第

1090000338號~1090000342號函送臺西鄉公所在案)。

第 1 議案部份，本會於 109 年 05 月 14 日臺鄉代議字

第1090000338號函送臺西鄉公所在案，第2議案部份，

本會於 109 年 05 月 14 日臺鄉代議字第 1090000339

號函送臺西鄉公所在案，第 3 議案部份，本會於 109

年 05月 14日臺鄉代議字第 1090000340號函送臺西鄉

公所在案，第 4 議案部份，本會於 109 年 05 月 14 日

臺鄉代議字第 1090000341號函送臺西鄉公所在案，第

5 議案部份，本會於 109 年 05 月 14 日臺鄉代議字第

1090000342號函送臺西鄉公所在案。 
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  李主席文來：各位代表同仁，針對秘書宣讀的議決案，執行情形報

告及議事錄，有無意見？若沒有意見，本席宣布「認

可」我們繼續下一個議程。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 1 號議案 類 別 建設 

案 由 

為本所辦理「鄉內公共建設新建、維修保養等工程」，預估

經費為新台幣 2,147 萬 2,800元整，因本所無編列是項預

算，請貴會惠予同意先行墊付，提請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6款、臺西鄉民代表

會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108 年

促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公

司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 經貴會審議後，據以執行並辦理追加預算帳務轉正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 2 號議案 類 別 建設 

案 由 

為辦理「排水溝淤積清理及損害整修」，預估經費為新台幣

400 萬元整，因本所無編列是項預算，請貴會惠予同意先行

墊付，提請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6款、臺西鄉民代表

會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)  麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 經貴會審議後，據以執行並辦理追加預算帳務轉正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 3 號議案 類 別 環保 

案 由 

為落實本鄉各村居民之居家環境改善措施，發揮各村服務功

能，確保轄內環境清潔衛生，擬由麥寮汽電股份有限公司促

協金提撥新台幣 57 萬 7,000元整支應補助本鄉各村環境清

潔維護等經費，嗣因原編列經費不足，敬請貴會同意先行墊

付，請審議。 

理 由 

一、 依據「地方制度法」第 37 條第 1 項第 6 款暨「臺西

鄉民代表會組織自治條例」第 15 條第 1 項第 6 款辦

理。 

二、 旨揭經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30

日(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以辦理，俟年度辦理追加預算帳務轉

正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 4 號議案 類 別 環保 

案 由 

本鄉清潔隊辦理「109 年度基本設備－購置垃圾清理車輛及

機具」乙案，縣府補助本鄉電動壓縮式密封垃圾車 1 輛，本

所配合款需負擔 45％，所需經費計新台幣 150 萬 2,000元

整，嗣因原編列經費不足，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、 旨揭經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30

日(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以辦理，俟年度辦理追加預算帳務轉

正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 5 號議案 類 別 殯葬宗教 

案 由 

臺西鄉菜尾公墓自 74 年啟用後，已 30 多年，設施設備嚴重

損壞影響鄉民使用上困難，為有效改善設備損壞問題，以保

障民眾生命財產之安全，擬由麥寮汽電股份有限公司促協金

提撥新台幣 205萬元整，支應臺西鄉海南村菜尾公墓納骨塔

及周邊整修工程，嗣因無編列是項經費，請貴會惠予同意先

行墊付，請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A號函，同意核撥 108 年

促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公

司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 6 號議案 類 別 民政 

案 由 

為落實本鄉各村自治事務、基層公共建設、發揮村服務功能

及加強村設備耗材之購置維修改善拆裝等，擬由麥寮汽電股

份有限公司促協金提撥新臺幣 130 萬元整，支應補助本鄉各

村自治事務及基層建設工作等經費，嗣因無編列是項經費，

請貴會惠予同意先行墊付，提請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A號函，同意核撥 108 年

促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公

司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 7 號議案 類 別 社會 

案 由 

有關雲林縣政府核定補助本鄉三姓社區發展協會「109 年度

長青食堂服務計畫」一案，核定新台幣 26 萬 920元整，本

案嗣因無編列是項經費，提請貴會惠予同意先行墊付，俟

109 年度辦理追加預算帳務轉正，提請審議。 

理 由 

一、 依雲林縣政府 109 年 7 月 14 日府社老一字第

1092632999號核定函辦理。 

二、 復依「地方制度法」第 37條第 1項第 6款、「臺西鄉

民代表會組織自治條例」第 15 條第 1 項第 6 款規定

辦理。 

辦 法 經貴會審議通過後據以辦理後續事宜。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 8 號議案 類 別 社會 

案 由 

有關本所 109年度各社區發展協會及地方社團活動計畫－

對國內團體之捐助費用新臺幣 15萬元，請貴會惠予同意先

行墊付，提請審議。 

理 由 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A號函，同意核撥 108 年

促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公

司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經貴會審議通過後據以辦理後續事宜，俟年度辦理追加預算

帳務轉正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 9 號議案 類 別 社會 

案 由 

有關本所復康巴士營運預算費用新臺幣 20萬元整提墊付乙

案，嗣因本所無編列是項經費，請貴會惠予同意先行墊付，

提請審議。 

理 由 

一、 本鄉位處偏僻，經查領有身心障礙證明或手冊之人數

計有 2,236 人，且老年人口比例占總人口比例 20.3

％，是為超高齡鄉村。 

二、 有鑒於青壯人口大都至外地謀生無法就近協助年長

者或行動不便者家人就醫，經函請雲林縣政府核准無

償提供復康巴士一輛供本鄉鄉親使用，原編列 45 萬

元整，惟後續營運尚需新台幣 20 萬元整，該經費來

源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日(109)麥

總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108 年促協金

撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公司促協

金補(捐)助執行要點項下運用。 

三、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

辦 法 
經貴會審議通過後據以辦理後續事宜，俟年度辦理追加預算

帳務轉正。 

議 決 照提案通過 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 10 號議案 類 別 民政 

案 由 
為本鄉臺西鄉泉州段 311 地號土地，作為未來爭取經費興建

「泉州村集會所活動中心」，請貴會惠予同意，提請審議。 

理 由 

一、 雲林縣非都市土地申請變更為興辦村里辦公處使用

事業計畫審查作業要點、本鄉泉州村辦公處 109 年 8

月 20 日台鄉泉州村字第 012 號函暨本所 109 年 8 月

24 日簽核辦理。。 

二、 本所同意泉州村泉安府坐落於台西鄉泉州段 311 地

號，面積 1,000平方公尺之土地乙筆，做為未來爭取

經費興建「泉州村集會所活動中心」之用地。 

三、 俟 貴會同意後，辦理興辦事業計畫之研提特定目的

事業用地申請變更編定事宜。 

辦 法 
經貴會審議通過後，據以辦理，俟年度辦理追加預算帳務轉

正。 

議 決 照提案通過。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：趙代表育祥 

附署人：李主席文來、吳代表俊德、吳代表花環 

號 別 第 11 號議案 類 別 建設 

案 由 

為推動地方創生翻轉台西，透過街區再造打造中山路為觀光

老街，建請公所應積極跟縣府相關局處合作，爭取地方創

生，城鎮之心‥‥等前瞻 2.0經費，以帶動本鄉觀光產業發

展及地方文化提升，請審議。 

理 由 

本鄉因位處偏遠地區，但在地特色人文風采，地景地貌，產

業歷史，工藝傳承均深藏文化內涵，國家發展委員會為協助

地方政府挖掘在地文化，塑造地方創生的產業策略，現正推

動「地方創生」計畫，另中央也正推動向海致敬及前瞻 2.0

相關重大政策，本席提案請公所針對本案提出相關海域活化

(例如風箏衝浪基地、友善釣魚平台)，中山路老街改造…等

計畫報請縣政府協助，積極向中央爭取經費，促進本鄉發展。 

辦 法 請公所採納配合辦理。 

議 決 照提案通過，請公所採納配合辦理。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 1 屆第 9 次臨時大會決議案 
提案人：吳代表俊德 

附署人：林副主席天祥、姚代表志忠、林代表勝山 

號 別 第 12 號議案 類 別 行政 

案 由 

近來本土文史極受重視，各鄉鎮陸續展開地方誌編修，地方

誌是記載鄉土開拓、人文風俗與地方建設之官方正史，為研

究鄉鎮歷史、地理及城鄉規劃的重要文獻，本席提議本鄉應

該編修咱臺西鄉鄉誌，以提供給後代子孫了解本鄉的歷史，

請審議。 

理 由 

一、 本鄉誌的撰修，在於紀錄地方歷史，提供鄉民對鄉土

的認識與關懷，以及蒐集、整理並保存地方歷史，提

供後續研究的參考與進一步的深入研究。 

二、 本鄉誌參考資料應以公開、私藏檔案及相關著作為

主，並輔導各機關團體提供相關資料、田野調查等，

作為擴充採用資料範圍。 

辦 法 請公所採納配合辦理。 

議 決 照提案通過，請公所採納配合辦理。 

議決情形：  

李主席文來：各位代表同仁若同意本案通過，請舉手表決? 

贊  成：10人贊成(在場 10人、不含主席)○2 ○3 ○4 ○5 ○6 ○7 ○8 ○9 ○10○11  

不贊成：0 人。 

議  決：照提案通過。。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 9 次臨時大會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第九次臨時會第二次會議 

109 年 09月 08日(星期二)上午 10 時 15分至 10時 50 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

五、主    席：李主席文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、第二次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 21屆第 9次臨時會，時間：

109 年 9 月 08（星期二）第 2次會議，現在代表出席，

已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

李主席文來：本會林副主席、各位代表同仁、公所林鄉長、丁秘

書、各課室主管大家好，現在代表出席，已達法定

開會人數，會議開始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會李主席、林副主席、各位代表先進、公所林鄉

長、丁秘書、各課室主管大家好，現在來宣讀會議

記錄： 

          一、雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 9 次臨時會，時

間；109 年 9 月 07 日（星期一）第 1 次會議，當日

因為是本次會議預備會，經各位代表先進確認本次

會期議程，無意見，照議程進行。 

            二、報告上次(第 21 屆第 7、8次臨時會)大會議決案執行

情形報告及議事錄確認情形： 
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      第 7 次臨時會議決案執行情形；第 1 號議案部份，本

會於 109 年 06 月 17 日臺鄉代議字第 1090000439 號

函送臺西鄉公所在案。第 8次臨時會議決案執行情形；

第 1 號議案部份，本會於 109年 07 月 02日臺鄉代議

字第 1090000484 號函送臺西鄉公所在案，第 2 議案

部份，本會於 109 年 07 月 02 日臺鄉代議字第

1090000485號函送臺西鄉公所在案。 

 各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本會

第 21 屆第 7、8 次臨時會議事錄，如附件書面資料，

本會已分送各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出席

代表是否同意不用予宣讀?以上報告。 

    李主席文來：各位代表同仁，針對秘書宣讀的議決案，執行情形

報告及議事錄，有無意見？哪沒有意見，本席宣布

「認可」我們繼續下一個議程。 

  林秘書俊嵩：審議一般議案，提案人：台西鄉公所，第 1 號議案。 

類別：建設。 

案由：為本所辦理「鄉內公共建設新建、維修保養等工程」，

預估經費為新台幣 2,147 萬 2,800 元整，因本所無

編列是項預算，請貴會惠予同意先行墊付，提請審

議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦法：經貴會審議後，據以執行並辦理追加預算帳務轉正。

請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    丁課長偉鵬：大會主席、副主席、各位代表先進、鄉長、兩位秘
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書，各課室同仁大家好，針對第 1 號議案，我們建

設課是提列 2 仟多萬的建設經費，主要是我們預計

在富琦村千歲府前面路面改善跟道路排水改善，那

邊預計要花 1 仟 300 萬，另外預計縣道 155 海北村

兩側排水溝面做翻修的動作，經費大概 400 多萬，

後續再看鄉內的公共設施的需求下去做發包改善的

事宜，錢主要是以 108促協金項下支應，以上報告。

謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：李主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代    

表同仁、龍輝兄大家早，針對今日臨時會這案，我

把這次的臨時會內容看完，總金額都是我們促協金

的金額，總金額怎麼才有 3仟 1佰 25萬 1仟 800元，

因為我們這次促協金不是有 4 仟多萬嗎？再來今年

109 快年尾了，108 年現在才進來？是不是我們公所

的執行有什麼問題，針對這兩點，請課長說明一下。 

丁課長偉鵬：報告代表促協金進庫的時間跟全部的錢，是不是請   

財政課長那邊，他比較清楚，請他說明一下，謝謝！ 

李主席文來：麻煩財政課長。 

    方課長明郎：李主席、林副主席、各位代表先進、林鄉長、2 位秘

書、公所及代表會各位同仁、龍輝兄大家早，這是 108

年促協金總共有一個 3 千 6 佰 54 萬和 9 佰 31 萬，合

計 4 仟 5 佰 85萬，其中有部份是之前的 3、4、5次臨

時會，已經通過部份了，我記得代表也有在說，錢還

沒下來可以先提墊付，所以那個時候，第 5 次臨時會

已經同意墊付1仟萬，還有另外一個是復康巴士那個，

那個之前也提案同意墊付 45 萬，所以金額有差是因為

之前已經通過同意墊付了，還有住宅警報器上一次臨

時會已經同意過了，以上報告，謝謝！ 



29 
 

    吳代表俊德：那現在已經 109年了，為什麼 108年的錢現在才下來，  

是我們執行有什麼問題嗎？ 

方課長明郎：因為那年鄉長有商量過了，那時都用在中央前瞻計  

畫，促協金大部份都用在這，那前瞻計畫像中央路他

的金額較大，所以他的工期就拖的比較長，那六輕的

說你就經費還沒執行完，等你執行完了再來申請，是

這樣子的。 

吳代表俊德：六輕說我們執行率較差，東勢、四湖他執行率百分  

之兩百，我們執行率差所以錢才没有撥下來，我們

以前沒錢沒得用，現在人家錢要給我們用，我們也

不會用，現在已經 109 年年尾了，這個效率問題你

們是不是加強一點，向六輕溝通，因為你沒錢沒辦

法做事呀！像我們以前都編1佰萬補助社區、社圑，

你前瞻用完，今年若一些社團、社區要辦活動，你

也沒有錢贊助人家，你今年編個 15 萬，15 萬可以

做什麼？ 

方課長明郎：代表這 15萬是預估到今年年底的部份。 

吳代表俊德：這樣你後面還是有一些落差，你現在 3 仟 1 佰 25   

萬加 1仟萬加 45萬，應該還剩幾佰萬。 

    方課長明郎：有啦，有。 

吳代表俊德：現在重點是有錢時，我們要好好的利用，不要說人

家錢給我們，我們不會用，才常常讓人家駡。 

    方課長明郎：是，是。 

吳代表俊德：執行的效率再注意一下。 

方課長明郎：好好好。 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，還有意見嗎？ 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 2 號議案，提案人：台西鄉公所。 
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類別：建設。 

案由：為辦理「排水溝淤積清理及損害整修」，預估經費為

新台幣 400 萬元整，因本所無編列是項預算，請貴

會惠予同意先行墊付，提請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

            二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

           辦法：經貴會審議後，據以執行並辦理追加預算帳務轉正。

請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    丁課長偉鵬：建設課報告，第 2 號議案主要是針對我們轄管的排水 

溝下去做清淤的動作，今年上半年到現在我們原本有

編 3 佰萬的清淤費用，已經都執行完畢了，這次編 4

佰萬就是假設這次議案有過，就會辦發包，看有沒有

機會能夠在明年的汛期之前完成鄉內排水溝的清淤動

作，比較不用擔心颱風來時會有淹水或積水的狀況，

以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

     林代表勝山請發言。 

林代表勝山：主席、2 位秘書，鄉長、各課室主管，各位代表同

仁大家早，關於這件有編 4 佰萬，那這 4 佰萬要做

在那裡。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，主要我們工程如果有發包出去我們會

發文給各村辦公處。 

林代表勝山：所以你還沒有決定要做哪裡就是了。 

丁課長偉鵬：對，這是用開口契約下去處理的。 

林代表勝山：這樣我先跟你報告一條，信義路和明德寺那一條，
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從做好到現在還沒有疏濬過，這一定要發包的，這

不是清溝車不能清。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，你說的這點，如果到時候要發包我們

會納入參考。 

    林代表勝山：不是啦！納入參考，那個促協金就還有，還只是納入  

參考，從做好到現在都還沒有清過呢，那個是煙泉當

鄉長的時候做的。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，你建議的部份後續如果有發包出去我

們會簽呈清淤。 

林代表勝山：不是啦！要設計下去發包啦！ 

    丁課長偉鵬：嗯。 

林代表勝山：好。 

李主席文來：請吳俊德代表發言。 

吳代表俊德：清淤的部份是針對明溝還是有蓋子的也有？ 

丁課長偉鵬：跟代表報告，通常我們是清明溝，有的暗溝是清潔

隊他們有清溝車下去處理。 

吳代表俊德：但是清溝車，你說像我們崙豐，有一些暗溝他平常

都有很多水，清溝車沒辦法抽，因為抽起來都是水，

在我們崙豐的排水系統每一天排水溝都還有很多水，

他如果清溝車要抽，要先把水擋掉，所以這是一個

很頭痛的問題，再來在崙豐國小前面，他那個也都

蓋起來，下面有很多垃圾，有時候我們要抽反而他

一些垃圾會卡在我們要抽的那個口那邊，他的抽水

量就會減少，所以學校在反應是不是在學校南邊有

一個開放式的明溝，是不是在那個口做一個柵欄，

把垃圾阻擋起來，因為那條要清我看也不好清，因

為都蓋起來，你說要用挖土機也沒辦法挖，要用清

溝車他也沒辦法抽，是不是我們先想個辦法把那些

垃圾擋掉，不要讓往後如果我們移動式的要抽水阻
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礙到抽水量，這部份你再注意一下。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，我們這件主要是要清淤跟雜草，代表

你說的那件可能會牽涉到工程的部份，是不是我們

會後再安排時間和代表去現場看，評估需要用到什

麼工程再簽報經費再看後續如何處理。 

吳代表俊德：再來針對有蓋的，那個要怎麼清，你也要想個辦法，

有蓋子的要用清淤車清會有困難點，想看看有什麼

辦法可以清。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，這件案件我們後續設計監造標標出去，

我們會把設計圖給設計公司講明溝的部份納入參考

下去編相關的工項，後續如果有遇到明溝的要處理

的，我們就可以處理。 

吳代表俊德：明溝是好處理。 

丁課長偉鵬：暗溝，對。 

吳代表俊德：是暗溝的部份。 

丁課長偉鵬：暗溝的部份我們也會叫設計公司抓相關工項下去。 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，還有意見嗎？ 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 3 號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：環保。 

案由：為落實本鄉各村居民之居家環境改善措施，發揮各

村服務功能，確保轄內環境清潔衛生，擬由麥寮汽

電股份有限公司促協金提撥新台幣 57萬 7,000元整

支應補助本鄉各村環境清潔維護等經費，嗣因原編

列經費不足，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據「地方制度法」第 37條第 1 項第 6款暨「臺西

鄉民代表會組織自治條例」第 15條第 1項第 6款辦
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理。 

            二、旨揭經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月

30 日(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥

108 年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股

份有限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

           辦法：經貴會審議後，據以執行並辦理追加預算帳務轉正。

請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

陳隊長建滈：大會李主席、林副主席、各位代表先進、鄉長、2位

秘書、各位主管同仁大家好，這案是針對補助各村，

因為我們在預算裡面一村是補助 5 萬，那 5萬來說比

較不足，所以我們在各村大小村再增加經費，讓他們

可以增加環境清潔與消毒方面的部份，謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

趙育祥代表請發言。 

趙代表育祥：主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家好，我記得我們上次會期有提到 46萬分給

15 個村，小村好像是 25000 大村是 35000，那現在

是 57 萬 7仟，那他們是怎麼分配？然後他們之前的

預算費用是都花完了嗎？ 

陳隊長建滈：代表你說的那個是去年度，這次是 108 年度我們是

分大村和小村，那因為這次武漢肺炎有再多一次消

毒，所以這次才會增加。 

趙代表育祥：如果是各村鄉內的環境衛生這是一定要的，因為也

有鄉親在反映，以前的消毒藥水一下去，那個蟑螂

爬出來一下子就死掉了，但現在噴的過沒多久它還

到處跑，是不是藥劑量的部份隊長你要確實落實這

部份，有鄉親在反映的。因為以前看出來一下子就

死了，現在還在那邊逛大街。 

陳隊長建滈：跟代表報告：因為藥效他是會有抗藥性的，所以我
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們會調整那個藥，才不會說讓他有抗藥性，對效果

來說比較沒有那麼好。 

趙代表育祥：好，這部份再麻煩你們多費心。謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

林秘書俊嵩：審議第 4號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：環保。 

案由：本鄉清潔隊辦理「109 年度基本設備－購置垃圾清

理車輛及機具」乙案，縣府補助本鄉電動壓縮式密

封垃圾車 1輛，本所配合款需負擔 45％，所需經費

計新台幣 150萬 2,000元整，嗣因原編列經費不足，

敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、旨揭經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月

30 日(109)麥總字第 20B200253E5A號函，同意核撥

108 年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股

份有限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。         

辦法：經貴會審議通過後，據以辦理，俟年度辦理追加預

算帳務轉正。請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

陳隊長建滈：清潔隊報告，109 年度這是縣府補助我們買垃圾車，

這台垃圾車是比較大台，它的金額總共是 360萬，那

我們公所負擔百分之 45 是 160 萬 2,000 元，因為這

條我們經費只有編 10 萬元，所以需要促協金這方面

再幫我們補助 150 萬 2,000 元，謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 
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林秘書俊嵩：審議第 5號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：殯葬宗教。 

案由：臺西鄉菜尾公墓自 74 年啟用後，已 30 多年，設施

設備嚴重損壞影響鄉民使用上困難，為有效改善設

備損壞問題，以保障民眾生命財產之安全，擬由麥

寮汽電股份有限公司促協金提撥新台幣 205 萬元整，

支應臺西鄉海南村菜尾公墓納骨塔及周邊整修工程，

嗣因無編列是項經費，請貴會惠予同意先行墊付，

請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。         

辦法：經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)

預算帳務轉正。請審議。 

    李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

詹所長毓蕙：主席、副主席、各位代表及公所同仁大家好，殯葬

宗教管理所報告第 5 號議案，有關台西鄉海南村菜

尾公墓納骨塔及周邊整修工程，施作項目為納骨塔

四周粉刷油漆，有應公廟整修，納骨塔門窗修繕更

換，及周邊環境等，以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

     請吳俊德代表發言。 

吳代表俊德：我們的菜尾公墓也很久 30幾年了，現在都流行超前

佈署，原本新蓋的納骨塔預計是要在菜尾公墓這邊，

但是考慮到我們的先人住那麼久了突然將他們打掉

蓋新厝，不知道他們要不要，我想說將超前佈署的
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觀念，在土地公廟這邊我們禁葬很久了，時間若到

了，日後如果有跟六輕爭取第三座納骨塔，來蓋在

土地公禁葬的這個位置這裡，再由我們的鄉親來向

他們的先人擲杯看要不要住新厝，若大家都移出完，

這舊的自然可以處理掉，我們不要說把這些舊的都

遷走再蓋新的，說不定他覺得住的舒服不想遷走，

我說的這個意見看能不能參考看看，因為現在土葬

的也漸漸少了，我們菜尾公墓這邊也需要一座新的

納骨塔，那你新的蓋好舊的再處理，這樣是不是比

較妥當。 

詹所長毓蕙：謝謝代表的建議，會後再跟鄉長這邊討論看看，以

上報告謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁針對這件提案，還有意見嗎？ 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

林秘書俊嵩：審議第 6號議案，提案人：台西鄉公所。 

類別：民政。 

案由：為落實本鄉各村自治事務、基層公共建設、發揮村

服務功能及加強村設備耗材之購置維修改善拆裝等，

擬由麥寮汽電股份有限公司促協金提撥新臺幣 130

萬元整，支應補助本鄉各村自治事務及基層建設工

作等經費，嗣因無編列是項經費，請貴會惠予同意

先行墊付，提請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有
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限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。         

       辦法：經貴會審議通過後，據以執行，俟年度辦理追加(減)

預算帳務轉正。請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    姚課長憲文：大會李主席、林副座、各位代表先進、林鄉長、丁秘    

書各位公所同仁大家好，關於民政課提出的這件運用

促協金來補助我們各村新臺幣 130 萬元整，我們這邊

分成三級，分大小補助的金額都不同，我們主要補助

各村來辦理各村自治事務和基層建設他們的項目大約

有廣播系統、監視系統、和割草設備、公佈欄和勘災

的雨具、反光背心和各項村自治事項跟基層建設相關

的設備，耗材購置的維修等等，以上是我的報告，謝

謝！ 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續議   

程。 

    李主席文來：各位代表同仁還有其他意見嗎？哪無意見，今天會議   

到這結束。散會。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 21 屆第 9 次臨時大會議事錄 

一、會次及時間：第 21屆第九次臨時會第三次會議 

109 年 09月 09日(星期三)上午 10 時 40分至 11時 55 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長林芬瑩 秘書丁順益 建設課長丁偉鵬 民政課長

姚憲文 社會課長黃美燕 農業課長林彥志 財政課長

方明郎 人事主任張榮晁 政風主任簡映青 主計主任

呂美毅 幼兒園長林雅芬 清潔隊長陳建滈 殯葬宗教

管理所長詹毓蕙 

五、主    席：李主席文來 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員：李明機  組員：王秀芳 

七、第三次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉第 21 屆鄉民代表會第 9次臨時會，時

間：109 年 9 月 09 日（星期三）第 3 次會議，現在

代表出席，已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

李主席文來：本會林副主席、各位代表同仁、公所林鄉長、丁秘

書、各課室主管大家好，現在代表出席，已達法定

開會人數，會議開始，請秘書宣讀會議記錄。 

林秘書俊嵩：本會李主席、林副主席、各位代表先進、公所林鄉

長、丁秘書、各課室主管大家好，現在宣讀會議記

錄： 

            一、雲林縣臺西鄉第 21 屆鄉民代表會第 9次臨時會，時   

間； 109 年 9 月 08 日（星期二）第 2 次會議，議

程：審議一般議案，經本會審議台西鄉公所提案，

審議第 1 號議案，同意先行墊付 2,147 萬 2,800 元

整，照提案通過；審議第 2 號議案，經本會審議台

西鄉公所提案，同意先行墊付 400 萬元整，照提案

通過；審議第 3 號議案，經本會審議台西鄉公所提
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案，同意先行墊付 57 萬 7,000元整，照提案通過；

審議第 4 號議案，經本會審議台西鄉公所提案，同

意先行墊付 150 萬 2,000 元整，照提案通過；審議

第 5 號議案，經本會審議台西鄉公所提案，同意先

行墊付 205萬元整，照提案通過；審議第 6 號議案，

經本會審議台西鄉公所提案，同意先行墊付 130 萬

元整，照提案通過；以上報告。 

    李主席文來：各位代表同仁對咱會議記錄是不是有意見？哪無意      

見，繼續議程。 

  林秘書俊嵩：審議一般議案，審議第 7 號議案，提案人：臺西鄉

公所。 

類別：社會。 

案由：有關雲林縣政府核定補助本鄉三姓社區發展協會

「109 年度長青食堂服務計畫」一案，核定新台幣

26 萬 920元整，本案嗣因無編列是項經費，提請貴

會惠予同意先行墊付，俟 109 年度辦理追加預算帳

務轉正，提請審議。 

          理由： 

            一、依雲林縣政府 109 年 7 月 14 日府社老一字第

1092632999號核定函辦理。 

  二、復依「地方制度法」第 37 條第 1 項第 6 款、「臺西

鄉民代表會組織自治條例」第 15條第 1項第 6款規

定辦理。 

辦法：經貴會審議通過後據以辦理後續事宜。請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

黃課長美燕：大會李主席、林副座、各位代表先進、林鄉長、2

位秘書、各位主管同仁、龍輝兄大家好，7 號議案

部份是縣府核定我們三姓寮社區有一個長者一起吃

飯的食堂，這個社區 6 月份開始有在舉辦，7 月有

函送縣政府同意墊付 26萬 920元整，主要補助的對

象是 65歲以上的長者，讓他們有一個吃飯的地方，
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希望我們代表先進可以同意墊付，以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 8 號議案，提案人：臺西鄉公所。 

類別：社會。 

案由：有關本所 109 年度各社區發展協會及地方社團活動

計畫－對國內團體之捐助費用新臺幣 15萬元，請貴

會惠予同意先行墊付，提請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37條第 1項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

  二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 109 年 07 月 30 日

(109)麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108

年促協金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有

限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦法：經貴會審議通過後據以辦理後續事宜，俟年度辦理

追加預算帳務轉正。請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

黃課長美燕：社會課第 2 次報告，有關第 8 號議案部份是我們社

區社團的經費補助，我們主要是說我們鄉內的社區

或者是對鄉政有幫助的社區社團來補助，但是有比

較特殊的補助譬如說環境綠美化的部份都會補助他

們，以上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

   吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家早：針對這案，請問課長這 15萬是要用多

久？ 

    黃課長美燕：跟代表報告，因為我們 108年有編 50萬的經費，可
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是當時經費沒用完，延用的目前，但是就是中間有

一些社區譬如台西、永豐、富琦在 108 年有提出申

請，但 109 年要提出申請卻沒辦法，因為我們沒有

提墊付，所以目前重點就是說 108 年如果他們有提

出申請的部份，但 109 年才要用，我們可以用這部

份的錢來支付這樣。 

吳代表俊德：對呀！我們之前 107 年用促協金一次是 100 萬。 

黃課長美燕：是 50 萬。 

吳代表俊德：100 萬啦！怎麼會是 50 萬。 

黃課長美燕：我們以跨年度來說算 100萬對啦！ 

吳代表俊德：我記得編 100萬，那 100萬一個年度不夠用嗎？ 

黃課長美燕：那年是夠用。 

吳代表俊德：對呀，那現在 108年度。 

黃課長美燕：108 年度就是 50 萬 

    吳代表俊德：50萬現在沒錢了嗎？ 

黃課長美燕：現在還有 11萬，現在就是說同樣年度，以富琦社區

來說，108 他有提出申請，那我們目前的錢就是 108

年的經費，所以 109 年要申請現在不能用一樣科目

是 108年度的，若我們這次提出墊付之後，是算 109

年的就可以用這樣。 

吳代表俊德：所以就是說他 108 年提出申請是 108 年的經費，目

前公所 108年經費所以 109年不能申請就對了。 

黃課長美燕：對對對。 

吳代表俊德：我看這樣也是怪怪的，不太合。 

黃課長美燕：所以這部份就是說主席、各代表、鄉長及秘書都很

關心，所以我們明年的預算就是 110 年經費我們會

用本預算下去編，其實我們很想幫助這些社區社團

可是就是不能動支，所以我們對他們也很不好意

思。 
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吳代表俊德：你本預算編下去就好了嘛！再來用促協金挹注，你

這樣下去也造成一些地方社團社區有在工作，他也

有一個經費的來源的不足呀！ 

黃課長美燕：我們盡量要幫忙做社區社團。 

    吳代表俊德：那你這個不就用到年底，再來明年度是明年度的預  

算了。 

黃課長美燕：對，110年我們有編經費就本預算下去編這樣。 

吳代表俊德：哦！好啦！ 

黃課長美燕：以上，謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見嗎？ 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 9 號議案，提案人：臺西鄉公所。 

類別：社會。 

案由：有關本所復康巴士營運預算費用新臺幣 20萬元整提

墊付乙案，嗣因本所無編列是項經費，請貴會惠予

同意先行墊付，提請審議。 

          理由： 

            一、本鄉位處偏僻，經查領有身心障礙證明或手冊之人

數計有 2,236 人，且老年人口比例占總人口比例

20.3％，是為超高齡鄉村。 

  二、有鑒於青壯人口大都至外地謀生無法就近協助年長

者或行動不便者家人就醫，經函請雲林縣政府核准

無償提供復康巴士一輛供本鄉鄉親使用，原編列 45

萬元整，惟後續營運尚需新台幣 20 萬元整，該經費

來源依台塑企業麥寮管理部 109年 07月 30日(109)

麥總字第 20B200253E5A 號函，同意核撥 108年促協

金撥入本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限公司

促協金補(捐)助執行要點項下運用。 
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  三、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15條第 1項第 6 款辦理。 

辦法：經貴會審議通過後據以辦理後續事宜，俟年度辦理

追加預算帳務轉正。請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

黃課長美燕：社會課第 3 次報告，這件議案最主要是要協助有手

冊行動不便的年長者可以免費坐這一台車去看醫生，

或是辦理一些比較有需要的東西，現在這部份就是

108 年 11月開辦以來我們的使用人數是 272人，之

前有提墊付 45 萬到目前已經花費 43 萬，所以不足

部份再提出墊付，希望代表先進可以同意墊付，以

上報告，謝謝！ 

    李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

     林勝山代表請發言。 

林代表勝山：主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家早：課長，這 45萬本來就編列我們的預算

對嗎？ 

黃課長美燕：不是，45 萬是用促協金的錢。 

    林代表勝山：那後續，因為我們促協金只有 5 年，5 年後要到那    

裡拿錢？ 

黃課長美燕：這部份鄉長和秘書和我們的主計我們會盡量想辦法，

希望說可以繼續延續下去。 

林代表勝山：延續就是要有錢呀！應該是要撥在你的預算裡面，

不夠的再用促協金來補，不然到時候促協金５年到

就結束，我們沒有促協金要去那裡爭取。 

黃課長美燕：這部份我們會再研議，多謝勝山代表的關心，謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見嗎？ 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 
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  林秘書俊嵩：審議第 10號議案，提案人：臺西鄉公所。 

類別：民政。 

案由：為本鄉臺西鄉泉州段 311 地號土地，作為未來爭取

經費興建「泉州村集會所活動中心」，請貴會惠予同

意，提請審議。 

          理由： 

            一、雲林縣非都市土地申請變更為興辦村里辦公處使用

事業計畫審查作業要點、本鄉泉州村辦公處 109 年

8 月 20 日台鄉泉州村字第 012 號函暨本所 109 年 8

月 24 日簽核辦理。 

  二、本所同意泉州村泉安府坐落於台西鄉泉州段 311 地

號，面積 1,000 平方公尺之土地乙筆，做為未來爭

取經費興建「泉州村集會所活動中心」之用地。 

  三、俟貴會同意後，辦理興辦事業計畫之研提特定目的

事業用地申請變更編定事宜。 

辦法：經貴會審議通過後，據以辦理。請審議。 

李主席文來：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    姚課長憲文：大會李主席、林副座、各位代表先進、林鄉長、丁     

秘書、各位主管同仁大家好：關於公所提的第 10號

議案，是泉州村泉安府在北邊有一筆泉州段 311 地

號面積差不多 300 多坪的一塊土地，要作為我們未

來要爭取經費來蓋泉州村集會所活動中心用地，依

據雲林縣相關的作業要點就是我們要辦理興辦事業

計畫的研提需要貴會的同意函做為興辦事業計畫變

更的要件，所以請貴會來支持同意，謝謝！ 

李主席文來：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本案，照提案通過，繼續

議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 11號議案，提案人：趙代表育祥，附署人：

李主席文來、吳代表俊德、吳代表花環 

類別：建設。 
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案由：為推動地方創生翻轉台西，透過街區再造打造中山

路為觀光老街，建請公所應積極跟縣府相關局處合

作，爭取地方創生，城鎮之心‥‥等前瞻 2.0 經費，

以帶動本鄉觀光產業發展及地方文化提升請審議。 

               理由：本鄉因位處偏遠地區，但在地特色人文風采，地景

地貌，產業歷史，工藝傳承均深藏文化內涵，國家

發展委員會為協助地方政府挖掘在地文化，塑造地

方創生的產業策略，現正推動「地方創生」計畫，

另中央也正推動向海致敬及前瞻 2.0 相關重大政策，

本席提案請公所針對本案提出相關海域活化(例如

風箏衝浪基地、友善釣魚平台)，中山路老街改造…

等計畫報請縣政府協助，積極向中央爭取經費，促

進本鄉發展。 

          辦法：請公所採納配合辦理。請審議。 

李主席文來：請本會趙育祥代表針對提案，提出說明？ 

趙代表育祥：主席、林鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家早：針對這案的部份在這次縣政說明會和

去年 12月份我們在台西地政的那時候，縣長、局處

處長也都有來說明，針對台西中山路路尾那邊有一

個海報，就寫國際衝浪基地，我日前有問過建設課

長，我們台西有沒有提所謂的地方創生計畫。 

丁課長偉鵬：大會主席、副主席、各位代表先進、林鄉長、2 位

秘書、各位主管同仁大家好，針對趙代表說的那個

地方我們公所目前算是沒有提案。 

趙代表育祥：那我想問一下我們那天參加完縣政說明會之後，不

知道建設課長還是請秘書我們不知道有沒有相關的

提案，縣長有提到有一些平台已經有基本經費預算，

譬如說友善平台當天他有提到大概有 500 萬，那中

山老街的部份也有相關的經費，之前也有提到林國

基的芭比娃娃館，那這些計畫不知道建設課還是我
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們公所預計什麼時候有個初步計畫來跟代表會提出

報告。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，這部份應該是縣府那邊都在籌劃了，

縣政說明會就由他們計畫處的處長有提出說明風箏

衝浪和之前有在海口生活館做過相關的簡報跟地方

說明會，還有釣魚平台和縣政說明會也有說過我們

中山老街這部份可能要再改造，所以應該是縣府那

邊主導，假設有需要我們公所這邊配合或是怎樣，

我們都會持續和縣府配合。 

趙代表育祥：因為其實會提到這個問題，剛好這個提案是在還沒

開之前就先提了，先送進來的，那我有問過縣府，

縣府是說如果公所可以來當主導，那縣府的部份做

為輔導單位，所以相關的一些配合或是地方相關的

議題，因為既然現在各鄉鎮都在爭取這個機會了，

縣府也為了雲西觀光計劃在做規劃，那是不是剛好

搭上這個，我們把相關的資料跟縣府做個協調配合，

也許我們這個經費下來對公所也是好的，在地的部

份，才不會問我們也都沒有提不是以公所為主辦單

位，他們規劃是有規劃，他必需要配合所謂的雲東

跟雲西，雲東就是山線，雲西就是海線，那海線就

是配合所謂台 61 線幸福公路及他有提到的向海致

敬，那這些觀念跟講法在去年的 12月中旬事實上已

經報告過了，但是有時候我們鄉內政策要運作不太

方便，那現在剛好縣府有很明確的一個計畫，那是

不是公所這邊應該提出研議一下，和鄉長討論一下

這樣可能會比較好一點，畢竟其他鄉鎮都在要經費，

而且這將近有一個是 500 萬，還有中山路老街大概

800 萬，跟其他的水試所，那現在最新做的是安西
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府特色服務區，那個也將近 3000萬，這些經費我們

只要適當的去配合，再來的政績也都是我們鄉內共

同去爭取的，可以考慮一下，不要都沒有想法，課

長聽的懂嗎？ 

丁課長偉鵬：針對趙代表的建議，我們會後會和鄉長秘書研議，

也會跟計畫處再問一下實際狀況，持續追蹤。 

趙代表育祥：好，那就麻煩你。 

李主席文來：針對趙代表的提案，秘書有要補充的嗎？ 

丁秘書順益：大會李主席、林副主席、各位代表先進、林鄉長、

代表會及公所同仁、龍輝兄大家早安大家好，針對

趙代表的提案，公所今年初開始縣府陸陸續續縣府

都有派理公司，由他們來主導，我們也有跟縣府的

相關局處包括水利處、計畫處還有觀光文化處陸陸

續續我們的社會課長、建設課長都有派人和他們討

論，所以整個委託設計可能要縣府那邊，因為我們

沒有經費，但是我們都有提供相當的在地意見，所

以這個方案陸陸續續應該會出來，也不是一蹴可幾，

跟各位代表報告，這就是國發會地方創生方案，希

望承蒙趙代表說的希望我們台西可以翻轉可以更進

步。以上報告。 

李主席文來：吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：我可以請教一下政風主任嗎？其實我們地方創生這

個流程公所是站在研發者的 DNA 跟轉送縣政府計畫

處，在公所的這個階段可以拒絕地方所送的地方創

生計畫嗎？ 

簡主任映青：代表你是說縣政府那邊嗎？ 

吳代表俊德：我們地方有人提出地方創生計畫，請我們公所轉送

縣政府，縣政府轉送國發會，我們公所可以拒絕轉
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送嗎？ 

簡主任映青：這部份可能是要看地方他所提出來的計畫，跟我們

公所預計要規畫的方向是不是有一些扞格的地方，

如果扞格的話有可能要跟地方再做個溝通。 

吳代表俊德：我們台西養殖促進會最近有提一個我們台西的創生

計劃，在國發會那邊也准了，因為國發會知道這個

程序就是從公所送縣府計畫處，再由計畫處轉送國

發會，他們這個禮拜五在行政院院會核定，結果錢

送鄉公所，有人就給他退掉了，那好不容易的創生

計畫，找都找不到，再來我們台西是被列為第一優

先推動的地區，在國發會那邊他們已經 ok了，只是

叫你跑個程序而以，結果你們公所給人家推掉，可

以這樣嗎？而且行政院院會預定禮拜五他們討論這

一件，地方創生這種東西以後國發會也是會公文下

來你們公所，我們就快找不到好的計劃送國發會，

你現在地方有這種東西送來公所，結果公所又給人

家退回去。 

林鄉長芬瑩：不是啦！代表你要說送那一個課室誰退的。 

吳代表俊德：那個農業課啊！ 

李主席文來：政風主任你請坐，我們請秘書來說明一下。 

丁秘書順益：昨天工業局有來談這一件，但是沒有談到退公文的

事情，所以我們也不知道餒！ 

吳代表俊德：他的公文就退回去了阿！就很快禮拜一就退回去了，

因為禮拜五在行政院院會，就在討論這一件阿！ 

丁秘書順益：是不是可以拿他提報公文的函。 

吳代表俊德：好阿！他寫這不是本所的業務，沒有附公文，因為

我們好不容易地方有提出這件地方創生，而且國發

會他們也都ｏｋ了，他們也要做，預計在禮拜五行
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政院會整個計畫移撥相關部會，以相關部會的經費

來處理，雲林縣有 6 個鄉鎮被列為第一優先推動的

地區包括台西、四湖、口湖、水林、林內、古坑，

所以說政府有這個想法要幫我們偏鄉的產業文化推

動，我們地方還不藉這個機會來幫忙這個工作，實

在很可惜，所以這部份我們就在找不到好的計劃，

這目前有好的計畫出來，希望公所這邊你們只是幫

忙送公文讓他們走這個流程，其實我們也不用出什

麼錢做什麼工作，整個到縣府的計畫處整個簡報什

麼東西在縣府的計畫處都有，他們只是跑流程，只

是經由我們公所把這個公文送到縣府計畫處，計畫

處他們再送去國發會報告，這星期五行政院會要開

了。 

丁秘書順益：是，會後資料再麻煩一下。 

李主席文來：那這樣子丁秘書這案你也沒有很清楚，那 11號議案

如果他們公文有送過來，我請你們公所採納辦理，

繼續議程。 

  林秘書俊嵩：審議第 12號議案，提案人：吳代表俊德，附署人：

林副主席天祥、姚代表志忠、林代表勝山 

類別：行政。 

案由：近來本土文史極受重視，各鄉鎮陸續展開地方誌編

修，地方誌是記載鄉土開拓、人文風俗與地方建設

之官方正史，為研究鄉鎮歷史、地理及城鄉規劃的

重要文獻，本席提議本鄉應該編修咱臺西鄉鄉誌，

以提供給後代子孫了解本鄉的歷史，請審議。 

               理由： 

一、 本鄉誌的撰修，在於紀錄地方歷史，提供鄉民對

鄉土的認識與關懷，以及蒐集、整理並保存地方

歷史，提供後續研究的參考與進一步的深入研
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究。 

二、 本鄉誌參考資料應以公開、私藏檔案及相關著作

為主，並輔導各機關團體提供相關資料、田野調

查等，作為擴充採用資料範圍。 

          辦法：請公所採納配合辦理。請審議。 

    李主席文來：請本會吳俊德代表針對提案，提出說明？ 

吳代表俊德：針對這案是因為目前很多鄉鎮都有做鄉誌，所以鄉

誌就是記載我們台西鄉人文、歷史、地理一些產業

很詳細的記載內容，這本就是趁我們目前台西鄉現

在比較年長的耆老還在，他的記憶中留有很多台西

的記憶，再來我們之前也有台西風雲錄，這些東西

把他納進來我們鄉誌裡面，那這本鄉誌就是以後要

讓我們子子孫孫了解台西的歷史是怎麼來的，台西

的人文、歷史、產業很清楚的一本書，希望公所未

來歷史的工作和文化傳承的東西是要綿綿流傳給我

們子子孫孫可以了解我們台西是一個什麼樣的地方，

希望公所這邊來注重鄉誌的工作，來做一本台西獨

特的鄉誌，讓我們的子子孫孫可以了解台西是一個

什麼樣的地方。 

李主席文來：請公所業務單位針對吳俊德代表提案，要如何配合

辦理提出說明？ 

姚課長憲文：關於我們貴會所提的第 12號議案，這是由我們民政

課來主辦，首先感謝我們吳代表對台西鄉歷史地理

相關發展的關心，因為一本鄉誌的調查設計和編撰

需要差不多三年以上的時間，經費也是要數百萬，

基本就要 4、5 百萬，這公所的部份再來研議討論，

看如何來做，以上報告。 

    吳代表俊德：對啦！一本鄉誌編作到完成是要 3~4 年，但是這個

文化傳承值得這時間和金錢來付出的，因為這本鄉
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誌如果做下去是永遠流傳，以後是我們台西的寶，

一本傳家之寶，人家說的無價之寶，雖然我們花 3

佰萬 3 年的時間，但是這對台西的影嚮是一輩子，

希望公所針對這個鄉誌來注重，永遠讓子孫鎮家之

寶的東西。 

姚課長憲文：感謝吳代表的提議，我們會後再來研議。 

李主席文來：各位代表同仁針對吳俊德代表提案是否有意見？哪

無意見，第 12號議案，照提案通過，請公所採納辦

理，繼續議程。 

    林秘書俊嵩：臨時動議。 

    李主席文來：林副主席請發言。 

林副主席天祥：主席、鄉長、2 位秘書、公所各課室主管、各位

代表同仁、龍輝兄大家好，我請教一下建設課長，

課長 8 月 25 日縣府有一個五港治水說明會，你知道

嗎？ 

丁課長偉鵬：公文好像有過來。 

林副主席天祥：好像有公文過來，這是很重要的餒！這條經費有   

3 億萬，很龐大的數字，你說好像有公文過來？ 

丁課長偉鵬：你們那個五港淹水整治的計畫嘛！ 

林副主席天祥：對呀！這個有沒有重要？ 

丁課長偉鵬：當然是有。 

林副主席天祥：那我請問你，你派人去參加，回來有沒有跟你報

告。 

丁課長偉鵬：跟副主席報告，那時候承辦回來是大約有講一下，

他有說針對五港地區淹水的問題下去檢討，是縣府

召開的。 

林副主席天祥：對呀！這麼重要的工程工作，你派課員去參加回

來他是不是要向你做報告，以後我們怎麼陸續去爭

取，這麼龐大的金額，這不是只有五港的淹水計劃，
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他是包括上游那些農作物如果淹水不讓他種在水底，

這個計畫是非常重要，我覺得你都漠不關心，這沒

有重要嗎？你有想過縣府來我們要積極一點嗎？我

那天派 3 位專業人員，那個都教授級的，專門來參

加會議，還有一間設計公司來參加，這是一個很重

要的工作，你看都已經開完會了你都還不知所以然，

像這種情形是不是要積極一點，繼續追蹤看情況是

如何，你也不知道阿！ 

丁課長偉鵬：跟副主席報告：那天會後我們承辦有想說是縣府那

邊規畫下去檢討因為之前那邊如果下大雨台 61 和

五港路那邊。 

林副主席天祥：好，課長我先請教你，那你現在這件治水的工作，

會後你有什麼打算？ 

丁課長偉鵬：跟副主席報告，這部份縣府也有去聽一些邀請專家

下去討論研議，也在規劃當中後續我們會看成果再

去處理。 

林副主席天祥：我現在是要問，我們這邊有什麼想法和做法？這

件提案我們有提出什麼訴求或是開會過程我們應該

要補充的，要用心去爭取的，我在說的是這個，你

有什麼想法？那個有夠誇張的，像我要那一件，人

家叫水利處長出來，你這樣給我搞到別處去，那天

他要出來做，你也叫我本人去處理，那天也是在火

燒牛稠大排處長又跟我說：副主席是不是在這裡，

我也不知道那個位置在那裡，結果你搞錯條，那個

實在是吼！要來施工是不是要邀請我們去到現場看

餒！你們搞錯地方一直繞來繞去，我怕影響漁塭的

主人，你都不知道養殖的難處海水一直灌入，蛤蜊

不好養殖，我本身還到縣府去，這很重要。 
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丁課長偉鵬：跟副主席報告，那天我們承辦有將副主席你反應的

地方傳真到縣府水利處。 

林副主席天祥：那天我也有跟你們說哦，我也有跑去縣府哦！那

個處長還戴大帽子說副座你本人來到這裡，我幫你

優先辦理，我為何欠處長人情這麼大。他是要先幫

我處理這件餒！結果你也不知道，那是後面我說了

你才說怎麼會這樣，這種課長你以後真的要謹慎一

點不要這樣啦！回來我也有跟你們報告，我已經和

縣府聯絡好了，是不是他們要來施工你也要叫我本

人去報位置，還是你會同我一下這樣才對，你想你

做這種事情。 

丁課長偉鵬：副主席你說的這個，因為那時候也有代表報那附近

的案件。 

林副主席天祥：你現在這種情形報案件，我有沒有跟你說我去縣

府和處長講好了，他要幫我優先辦理。我有沒有跟

你聯絡。 

丁課長偉鵬：有。 

林副主席天祥：對呀！處長還 line那個行程給我看, 我還跟他謝

謝 ok，我這個 line 還在，結果你給我搞錯，你說

****先報，若施工我說我已經去縣府講好了，你也

應該要先帶我去呀！你也要叫我去看個現場呀！你

們都沒有聯絡，好啦！這個大會上在進行，我們不

要說啦！我現在是問看看這個治水的問題，你們有

什麼打算，有什麼想法做法？ 

丁課長偉鵬：跟副主席報告，治水的部份主要我們的訴求 61 線涵

洞下前後 1~2 百公尺會積水，我們會希望縣長的計

畫針對這個點去有效處理。 

    林副主席天祥：你們有列入在內了，我是說像這種問題要趕緊反
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應給縣政才對，是不是要這樣，讓他知道說我們有

這個需要，我們重視這個治水的工作，我們是在風

頭水尾，尤其是上游的涵洞，他們會一直推，說這

不是他們的責任，那是工務局的責任，他現在說不

是他們的阿！那天工務局也有去開會，我是覺得像

這種那麼大的案件和工程也非常重要，我希望你們

課室像這種可以自已注意一下，是不是這樣，我們

就跟你報什麼，你就叫我們去找鄉長，鄉長專業嗎？

我覺得你們不知道在幹什麼，我們找你們，你們有

什麼問題再跟鄉長報告，不是這樣嗎？那有叫我們

自已去找鄉長的，那設你們這個課室要幹嘛？是不

是這樣？我們找你們之後，你們再自已去建議報告

才對，怎麼叫我們去找鄉長，鄉長既然專業的話，

就不用設課室了呀！我是想說你那個治水的辦法希

望你想出一套好一點的向縣府再推一下。 

丁課長偉鵬：跟副主席報告，副主席你說的這個部份我們後續會

問顧問公司看那裡還有需要改的，我們下次開會會

再提出。 

林副主席天祥：我是希望你積極追踨，拜託你啦！這不是只是五

港村問題，上游農作物非常重要不會泡在水裡，若

是這個工程真的有實施，他已經有請專家早上都來

幫忙，還顧問公司設計，有什麼問題，我那天去縣

府有三位專業人才在那裡報告，那個都教授級的，

希望說我們公所再注意一下。 

丁課長偉鵬：副主席我們會去辦理，謝謝副主席。 

李主席文來：吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：課長現在目前我們鄉內一些重要道路，一些木麻黃

都長的很高，都 3、4樓高，如果遇到颱風掃過去，

木麻黃他比較脆，他有的會斷掉，斷掉後有的會卡

在電線，再來就整個跳電，所以針對庄內重要道路

木麻黃，是不是很高的那些我們公所不知道有沒有
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什麼處置的方式？ 

丁課長偉鵬：跟代表報告，如果像代表說的樹太高影嚮線路，通

常我們會報看是那個線路請人去修剪。 

吳代表俊德：你如果台電電線台電會去處理，但是有時候樹的旁

邊沒有其他的線路，所以你報台電他也不會理你，

但是我說的是旁邊他如果剛好颱風他掃倒一定會卡

到電線，像我們崙豐之前在富安宮那裡，就是因為

樹掉下來，造成整村跳電，目前在那段有 4 叢木麻

黃，現在有 3、4樓高很危險，所以他們居民是在說

那 4 叢木麻黃是不是公所可以鋸低一點，不然現在

颱風來，再像之前一樣掃倒，再卡到電線，整個崙

豐又會跳電。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，會後我請承辦和代表去確認位置。 

吳代表俊德：那個已經去看過了，現在就是看你們有沒有要處理

這樣子而以，那只有 4 叢木麻黃而以，應該沒有多

少錢啦！是公所要不要做而以啦！因為你現在下去

被颱風掃倒會更嚴重，我們是不是在事情發生以前，

我們把樹鋸低一點，才不會造成颱風整個電力受

損。 

丁課長偉鵬：跟代表報告，因為目前我們沒有相關預算，會後我

們再尋找相關預算。 

吳代表俊德：找看看有沒有經費來處理，這沒有超過 10萬，沒有

發包的問題，這沒有多少錢啦！再來那天我和你說

的崙豐國小旁邊要防止垃圾的閘門，若有空再出來

會勘一下。 

丁課長偉鵬：代表會後我會請承辦和代表去現場看一下，看如何

設計比較好一點，然後另外那個我們再看看有沒有

經費可以處理。 

吳代表俊德：那個沒有多少錢啦！我們花少錢可以防患未然，往
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後颱風天如果掉下來使人受傷也是很危險，第二點

是說你們這些電線卡到就全村跳電，因為之前已經

有這樣的案例，我們崙豐就是因為颱風掃倒結果卡

到電線，整個都跳掉，這點再拜託幫忙處理一下。 

丁課長偉鵬：代表的建議我們後續再想辦法處理，謝謝！ 

    李主席文來：我們各位代表同仁還有什麼意見嗎？ 

 沒有的話，我請教一下社會課，剛才的提案三姓寮

長青食堂，那現在我們公所要協助他們什麼嗎？ 

黃課長美燕：報告主席這部份是說如果是 65歲以上的民眾縣府會

補助 30 元，那如果是中低或低收就是補助 60 元，

如果他們有什麼需求，因為縣府都有編經費給他們，

廚工和志工都有經費給他們，如果其他還有什麼廚

具或鍋具、冷氣設備那個縣府也可以，如果縣府的

經費不足，他也可以來跟我們公所申請像桌椅那些，

就是長青食堂比較必備的東西也可以這樣子。 

李主席文來：那你知道他們現在吃飯在什麼地方？ 

黃課長美燕：他們現在在旭安府。 

李主席文來：是在外面還是活動中心。 

黃課長美燕：在活動中心裡面。 

李主席文來：若天氣好壞都沒關係就是了。 

黃課長美燕：對對對。 

李主席文來：你請坐，我請一下民政課，針對三姓寮長青食堂，

我有聽說他們現在在進行，以後如果有土地要捐出

來，要做長青食堂的場所有這樣嗎？ 

姚課長憲文：報告主席，之前村長和小燕姐有和我討論這個事情，

我有提供他們兩個方式，你如果要蓋一間活動中心

看是要用集會所或是社區活動中心，集會所當然是

要花我們公所自已的預算，如果是社區活動中心第

一項也是可以花我們公所預算，第二項可以就是爭
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取我們衛福部配合長照計畫也是可以來興建社區活

動中心，至於未來長青食堂的部份可能就要請社會

課來配合辦理。 

李主席文來：請教秘書三姓寮這件，公所有什麼想法？我是要針

對說未來客觀條件如果有，那我們公所有什麼想法，

對三姓寮長青食堂場所。 

丁秘書順益：報告主席，地方自治讓地方自行去決定，因為主席

講的應該是蚊港和三姓寮這邊，應該是這個問題

啦！ 

李主席文來：我針對三姓寮這個地方，人家如果有土地，用出來

以後，那我們有沒有辦法幫忙處理，我要了解公所

的想法。 

丁秘書順益：過去是一鄉一社區，但是目前現在其他有一鄉 2~3

個社區，當然這個未來都要經費，如果建築物若蓋

好後，現在蚊港人比較多，都過去蚊港那邊，三姓

寮有可能就變成蚊子館，這些也都是要考慮。 

李主席文來：這你是預設未來，一村有兩個社區，蚊港現在還沒

有，土地也沒有，有在進行嗎？你了解嗎？ 

丁秘書順益：向主席報告，他們昨天有來說，他們蚊港這邊有開

會決定，他們有買一塊將近 3 分的地，他們要捐出

來，所以地方的事情我們也很難去介入。 

李主席文來：現在這個議案我是提出三姓寮，我們現在不要說蚊

港的事情，現在是說未來三姓寮客觀的條件若有，

我們公所有什麼想法。 

丁秘書順益：長青食堂的部份？ 

李主席文來：對呀！ 

    丁秘書順益：長青食堂當然我們可以配合呀！這是針對照顧老人   

用餐的部份。 
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李主席文來：土地取得以後啦！我們如果有經費，我們有什麼想

法。 

丁秘書順益：想法這可能要再來討論，因為這牽涉到經費的問題。 

李主席文來：對呀！就經費，所以問你們有什麼想法。 

丁秘書順益：我們若財政充足的話，這未來再討論嘛！明年度的

預算可能要吃很重。 

李主席文來：預算還沒出來，現在有什麼想法？ 

丁秘書順益：目前沒有。 

    李主席文來：這樣子，好啦！ 

李主席文來：各位代表同仁還有什麼意見嗎？ 

                趙育祥代表請發言。 

趙代表育祥：主席、鄉長、2 位秘書、各課室主管、各位代表同

仁，前陣子我們的群組有提到，我們最近的太陽能

和風力，請教建設課他們到底什麼時候要修復，都

沒有一個明確的時間，也都沒有去看，鄉親一直說

道路路面破損，麻煩你向大家解釋一下。 

丁課長偉鵬：跟趙代表報告，上次去看五港那條路，我們有行文

給能源公司。 

趙代表育祥：除了五港那一條，主席、副主席、代表我們都有去

看，那我們跟鄉長、陳文求代表我們另外去看管線

道路那天才再說有沒有舖設，下面有好幾條都在做，

只是我沒有特意指定那一條，蚊港西邊墳墓那附近，

這些到底有沒有去落實，到時候不要像貼藥膏這邊

貼一塊那邊貼一塊，鄉親一直在反映。 

    丁課長偉鵬：跟趙代表報告，上次一開始有去會勘的那一條有行  

文給能源公司，但能源公司一開始跟我們說他只要

恢復 50公尺和 1米寬的路面，然後我們就把它退回

去說這樣子我們不可能接受，所以後續我們也有再

跟能源公司接洽，他說還要再請示上級。 
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趙代表育祥：他如果只要 50，那其他就不要讓他們做嘛！是可以

的阿！這已經是發生的事實，不是我們去強迫他做

的事情，這樣也省鄉內的經費，不然常常說沒經費。 

丁課長偉鵬：跟趙代表報告，假設他是挖埋管線的部份他都要依

雲林縣政府他們有一個辦法，就是要依他有經過的

路下去做修復，依車道數下去處理。 

趙代表育祥：那就一個車道數而已嗎？不是兩個車道嗎？所以要

去做的，你如果跟我說是雙向道，他只用一半的道

路沒問題，現在單車道。 

丁課長偉鵬：跟趙代表報告，上次我們去看的那個假設他地下沒

有埋管線，只是重機運輸過程去破壞，那我們會再

跟他們要求。 

趙代表育祥：我是說公所部份是跟他們要求，因為這樣我們省經

費，主要目的是這樣，因為你要落實這一塊呀！不

要他們說不行我們就說不行，反正他還有好幾塊都

要做，不行的話其他也不要做，不是這樣嗎？ 

丁課長偉鵬：跟趙代表報告，像現在能源公司他有要挖我們公所

的路面，我們也都會請他要過來公所這邊報告，然

後聽完相關報告之後才會去做挖掘，因為最近有太

多能源公司在我們轄管的路面做太多挖掘的動作。 

趙代表育祥：你如果沒時間，你這個課長也很忙，不然就派個人

去看一下，拍個記錄，幾月幾日去看的，記錄是什

麼，路面狀況如何，等他們完成之後，他們的路面

狀況使用毀損狀況如何，有個具體，到時候如果我

們要提告或是幹嘛我們也有個記錄呀！再麻煩你

了。 

丁課長偉鵬：趙代表的建議會後我們再請道路的主辦再和代表接

洽，看如何去處理這一塊去跟他們反映。以上謝謝。 



60 
 

    李主席文來：副座請發言。 

林副主席天祥：剛才趙代表在說的沒有指定那一條，我先說五港

那一條，你叫能源公司趕緊來處理，要積極現在風

力不讓他做，重機具壓壞到處坑坑洞洞那是事實哦，

你不要想說現在他不做就放他去，我希望這條趕緊

追查一下。 

丁課長偉鵬：副主席你建議這部份我之前我們有將他們退回去，

我有叫承辦持續追蹤。 

林副主席天祥：那現在他的回覆是如何？ 

丁課長偉鵬：他之前說要做 50米長，1米寬而已，就是這樣所以

我們不同意把他退回去。 

林副主席天祥：做那個 1 米寬有什麼作用？ 

丁課長偉鵬：所以我們把它退回去。 

林副主席天祥：我跟你說，最簡單的他有壓到毀損的就做到毀損

的那裡就好，剩下的不用，我們不要去要求毀損的

都要叫他們去修理，做到那個壓到的地方，他那個

重機具都壓到坑坑洞洞，你們有沒有去？ 

丁課長偉鵬：報告副主席那天我有和趙代表去。 

林副主席天祥：有沒有壓壞掉？ 

丁課長偉鵬：有，我們有將相片和資料送到他們公司，他們公司

說只要做 50 米，所以我們還會去接洽請他們要幫我

們恢復。 

林副主席天祥：若要做 50米寬是不要做啦！那有什麼用，看是要

整條刨除起來還是重做，那没有多少錢，有跟我們

損壞的，不是我們不合理要求，課長這個你積極一

點。 

丁課長偉鵬：副主席你的建議我們會持續去跟他們能源公司要求。

謝謝！ 



61 
 

    李主席文來：各位代表還有什麼意見嗎？ 

     吳俊德代表請發言。 

吳代表俊德：我請教民政課長，課長之前我們富琦集會所現在他

的進度到那裡了？如果沒再問，你都無消息。 

姚課長憲文：跟吳代表報告，現在土地增值稅已經辦好了，贈與

稅也辦好了，現在就是到地政事務所移轉登記，最

近就會移轉登記。 

吳代表俊德：那這整個時程大概多久才會動工？ 

姚課長憲文：因為我們的預算是編在明年，所以要明年預算通過

後明年度就可以。 

吳代表俊德：明年度才能執行這個計畫。 

姚課長憲文：如果預算真得通過之後。 

吳代表俊德：好好。 

姚課長憲文：好，謝謝。 

李主席文來：各位代表還有什麼意見嗎？ 

    李主席文來：各位代表同仁哪無意見，本次會議到這結束。散會。 

八、散會：民國 109 年 09月 09日中午 11 時 55分 

 

 

 

 

 

 

 

 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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本 次 大 會 議 決 案 諮 議 情 形 及 結 果  

議 決 案 別  
類

別  

編

號  
案 由  議 決  

諮 議 情 形

及 結 果  

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

建

設 
1 

為本所辦理「鄉內公共建

設新建、維修保養等工

程」，預估經費為新台幣

2,147 萬 2,800 元整，因

本所無編列是項預算，請

貴會惠予同意先行墊

付，提請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

建

設 
2 

為辦理「排水溝淤積清理

及損害整修」，預估經費

為新台幣 400萬元整，因

本所無編列是項預算，請

貴會惠予同意先行墊

付，提請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

環

保 
3 

為落實本鄉各村居民之

居家環境改善措施，發揮

各村服務功能，確保轄內

環境清潔衛生，擬由麥寮

汽電股份有限公司促協

金 提 撥 新 台 幣 57 萬

7,000 元整支應補助本鄉

各村環境清潔維護等經

費，嗣因原編列經費不

足，敬請貴會同意先行墊

付，請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

環

保 
4 

本鄉清潔隊辦理「109 年

度基本設備－購置垃圾

清理車輛及機具」乙案，

縣府補助本鄉電動壓縮

式密封垃圾車 1輛，本所

配合款需負擔 45％，所需

經費計新台幣 150 萬

2,000 元整，嗣因原編列

經費不足，敬請貴會同意

先行墊付，請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 
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雲 林 縣 

臺西鄉公所 

殯

葬

宗

教 

5 

臺西鄉菜尾公墓自 74 年

啟用後，已 30 多年，設

施設備嚴重損壞影響鄉

民使用上困難，為有效改

善設備損壞問題，以保障

民眾生命財產之安全，擬

由麥寮汽電股份有限公

司促協金提撥新台幣 205

萬元整，支應臺西鄉海南

村菜尾公墓納骨塔及周

邊整修工程，嗣因無編列

是項經費，請貴會惠予同

意先行墊付，請審議。 

 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

民

政 
6 

為落實本鄉各村自治事

務、基層公共建設、發揮

村服務功能及加強村設

備耗材之購置維修改善

拆裝等，擬由麥寮汽電股

份有限公司促協金提撥

新臺幣 130萬元整，支應

補助本鄉各村自治事務

及基層建設工作等經

費，嗣因無編列是項經

費，請貴會惠予同意先行

墊付，提請審議。 

 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

社

會 
7 

有關雲林縣政府核定補

助本鄉三姓社區發展協

會「109 年度長青食堂服

務計畫」一案，核定新台

幣 26 萬 920 元整，本案

嗣因無編列是項經費，提

請貴會惠予同意先行墊

付，俟 109年度辦理追加

預算帳務轉正，提請審

議。 

 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 
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雲 林 縣 

臺西鄉公所 

社

會 
8 

有關本所 109年度各社區

發展協會及地方社團活

動計畫－對國內團體之

捐助費用新臺幣 15 萬

元，請貴會惠予同意先行

墊付，提請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

社

會 
9 

有關本所復康巴士營運

預算費用新臺幣 20 萬元

整提墊付乙案，嗣因本所

無編列是項經費，請貴會

惠予同意先行墊付，提請

審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

民

政 
1 0 

為本鄉臺西鄉泉州段 311

地號土地，作為未來爭取

經費興建「泉州村集會所

活動中心」，請貴會惠予

同意，提請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

建

設 
1 1 

為推動地方創生翻轉台

西，透過街區再造打造中

山路為觀光老街，建請公

所應積極跟縣府相關局

處合作，爭取地方創生，

城鎮之心‥‥等前瞻 2.0

經費，以帶動本鄉觀光產

業發展及地方文化提升

請審議。 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 

雲 林 縣 

臺西鄉公所 

行

政 
1 2 

近來本土文史極受重

視，各鄉鎮陸續展開地方

誌編修，地方誌是記載鄉

土開拓、人文風俗與地方

建設之官方正史，為研究

鄉鎮歷史、地理及城鄉規

劃的重要文獻，本席提議

本鄉應該編修咱臺西鄉

鄉誌，以提供給後代子孫

了解本鄉的歷史，請審

議。 

 

照提案通過 
主席報告並無

錯誤無人異議 
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雲林縣臺西鄉民代表會  

主 席： 李 文 來 
中 華 民 國 1 0 9 年 0 9 月 0 9 日 


